



## Letzter Modemarkt im alten Gemeindehaus

Der letzte Second-Hand-Modemarkt im alten Gemeindehaus der Kreuzkirche erfuhr am Samstag eine große Resonanz. Künftig soll diese Veranstaltung im neuen Gemeindehaus stattfinden. „Es hat sich herumgesprochen, dass hier hochwertige Mode zum keinen Preis zu bekommen ist“, so sie Mitglieder des

Fördervereins, die die Organisation übernommen hatten. 22 private Anbieter boten eine große Auswahl an Textilien und Schuhen, aber auch an modischen Accessoires. Zahlreiche Schnäppchenjäger nutzten die Gelegenheit, aus den ausrangierten Kleidungsstücken noch passende Mode-Highlights zu finden, so dass

in den Umkleidekabinen immer enormer Andrang herrschte. Der Erlös der Veranstaltung – die Standgebühren und die Einnahmen aus dem Basarcafe – kommen dem Förderverein der Kreuzkirchengemeinde zugute und fließen in die Jugendarbeit der Gemeinde.

▪ CG/Foto: Grégoire